

# ほけんだより 7月号



令和7年度  
のとじま幼稚園

暑い季節がやってきました。梅雨明け直後は暑い日が続くので、熱中症に注意しなくてはなりません。

普段からの外遊びで体を鍛え、のどが渴いていなくても水分をこまめに摂取するようにしましょう。

また、たくさん遊んだ後は、おうちでゆっくりと過ごし、しっかりと疲れをとるようにしましょう。

## 「ヘルパンギーナ」に 注意

のどの奥に水ほうができる「ヘルパンギーナ」が  
はやっています。夏かぜの一種でそれほど心配は  
ありませんが、のどの痛みが強く、食事や水分が  
とりにくくなるのが特徴。高熱が3日以上続いたり、  
水分をとれないようなときは急ぎ病院へ。

### 症状

- 38 ~ 40°Cの高熱が2 ~ 3日続く
- のどの奥に白いぶつぶつができる
- のどの痛み
- 食欲不振など

### ケア

- かぜと同じケア
- こまめな水分補給
- 薄味のスープや豆腐、プリンなど、のどごしと消化のよい食事

熱が下がって、いつもどおり食事ができるまでは、園をお休みましょう。

## 「熱中症？」そのときに



### 涼しい場所に移動する

風通しのよい日陰や涼しい室内に運んで寝かせ、服のボタンやベルトを外す。

- 冷やしたタオル
- タオルに包んだ保冷剤
- 冷えた缶ジュー

などを挟んで冷やすと効果的



### 体を冷やす

ぬらしたタオルで体をふき、うちわや扇風機の風を当てて体にこもった熱を逃がす。



### 水分を少しずつ与える

麦茶や子ども用のイオン飲料などをひと口ずつ与える。一度に飲ませず、様子を見ながら。



### 注意！

39°C以上の発熱があり、ぐったりして意識がないときは救急車を呼びます

## とびひの増える季節です

とびひは、夏の疲れが出る8月の終わりから9月ころに多くなります。虫刺されの跡や傷に、菌が付いて発症することが多いようです。「傷がじゅくじゅくしている」「なかなか傷が治らない」というのがとびひの始まりのサイン。やがてかゆみの強い水ほうができます。これをかきこわした手でほかの所をかくと、そこにもとびひが広がります。



### 主な症状

- 皮膚に小指のつめくらいの水ほうができる
- 水ぶくれや、赤くじゅくじゅくした、ただれた状態になる
- 強いかゆみがある

### 家庭での手当

- じゅくじゅくした部分はガーゼで覆う。皮膚科で処方された薬があれば塗ってから、ガーゼで覆う
- お風呂では湯船につからず、シャワーで洗い流して清潔を保つ
- 湯上がりはこすらずぬき取り、薬を塗る



患部が乾燥すれば、うつる心配はありません。じゅくじゅくしていたら、ガーゼで覆いましょう

